

## Apoyo de académicos a Carlos Peña tras funas al rector

Sábado, 07 de Diciembre de 2019 - Id nota:893478

Medio : El Mercurio  
Sección : Política  
Valor publicitario estimado : \$1129375.-  
Página : C-4  
Tamaño : 5 x 25

[Ver completa en la web](#)

### AUTORIDAD DE LA UDP:

## Apoyo de académicos a Carlos Peña tras funas al rector

El rector de la Universidad Diego Portales y columnista Carlos Peña dio a conocer sus argumentos críticos frente al vandalismo y los saqueos cuando se inició el llamado estallido social.

“En vez de contar con una orientación ideológica, las nuevas generaciones están convencidas de que su subjetividad, el fervor con que abrazan una causa, la intensidad de sus creencias acerca de la injusticia del mundo, valida cualquier conducta que las promueva”, escribió.

Sus argumentos generaron críticas en los sectores movilizadas y se transformaron luego en funas, amenazas e incluso la vandalización de su automóvil a la salida de la Casa Central de la UDP.

Estas acciones han generado estupor en distintos académicos, quienes han salido en apoyo de la libertad del rector y columnista para dar sus argumentos en torno a la crisis social.

**El exrector de la Universidad de Chile, Luis Riveros**, escribió en su cuenta de Twitter: “No estoy de acuerdo con tus ideas, pero daría la vida por proteger tu derecho a expresarlas’. Es inaceptable que universitarios expresen censura contra las palabras e ideas de un académico con la trayectoria y relevancia de Carlos Peña”.

Mientras que **el arquitecto y académico de la Universidad Católica, Iván Poduje**, afirmó: “Todos los docentes de Chile tenemos que apoyar al rector Carlos Peña y rechazar —sin matices— estas funas y amenazas. El debate de ideas no puede censurarse, ni menos amedrentarse, ya que eso compromete la esencia de la universidad”.